

Fort d'une longue expérience dans la prise en charge des enfants, nous avons établi des directives strictes pour la sécurité de vos enfants. Notre équipe, conformément aux directives du ministère de l'Éducation, a suivi le cours complet de première secours sous la direction du Magen David Adom. L'espace intérieur et extérieur où se déroulent les activités est vérifiée régulièrement avant l'arrivée des enfants. De plus, nous travaillons en coopération avec le village d'Avtalyon et le département de sécurité du conseil régional de Misgav qui conduisent et entretiennent une partie du bâtiment du Tsaharon.